



くすのき



No. 60

H30年7月発行

◆蒲郡市ジュニア吹奏楽団が表彰されました!◆

愛知県青少年育成県民会議では、健全な青少年活動に励んでいる個人・団体を表彰しています。「第49回青少年団体等の表彰」へ、蒲郡市ジュニア吹奏楽団を推薦したところ、団体の部（青少年団体）を5月31日に受賞しました。おめでとうございます。

蒲郡市ジュニア吹奏楽団は、平成7年に設立してから、自主演奏会の実施のほか、中国・韓国・アメリカへの演奏旅行、沖縄県浦添市との交流など積極的な活動を続け、音楽を通じた友好の輪を広げています。

なお、10月24日に実施する地域安全・青少年健全育成市民大会において紹介する予定です。



◆七月八月は青少年の非行・被害防止に
取り組む県民運動実施期間です◆

◆自殺対策計画を作ります◆

6月6日に実施された青少年問題協議会の中で、福祉課長から、市として自殺対策を進めていくことになったと説明がありました。

6月に厚生労働省が発表した「自殺対策白書」では、自殺者総数は8年連続で減少しているが、15歳から34歳の死因の第1位が自殺なのは先進7ヶ国で日本だけであることを「深刻な状況」としてしています。また、自殺願望をSNSに書き込んだ10~20代の若者が座間市で被害に遭った事件は、記憶に新しいです。

若者に限らず、すべての人にとって生きやすい環境を整えていくことは大切なことと考えられます。今後の動きに期待しています。



6月24日(日)形原2区の「味噌作り」の様子です。

8月の補導予定

大塚班	4日(土) 13:00	相楽生活センター
	4日(土) 16:00	西大塚区民会館
	5日(日) 19:00	西大塚区民会館
三谷班	9日(木) 13:30	三谷公民館
蒲郡班	3日(金) 16:30	勤労福祉会館
中部班	20日(月) 16:00	7ピタビカウンター
塩津班	夏休み中 各自補導	
形原班	18日(土) 17:00	春日浦公園運動場
西浦班	14日(火)~15日(水) 19:30	盆踊り(西浦小学校校庭)



六月九日(土)の大塚海岸清掃の様子です。小中高生と地域住民が参加しました。

◆編集後記◆ この6月、市内のある中学校でのケータイ・スマホの所持率調査の結果を見せてもらいました。中学1年生から中学3年までの合計での所持率は87.3%でした。前回青少年センターで調査したのは平成27年1月で40.9%（蒲郡市全体）でした。この3年ほどの間に所持率が倍以上になっているわけで、正直驚きました。ちなみに内閣府による全国調査（平成29年11月）では69.2%となっています。最近の動向を知るために、調査を実施する必要があるのかなと考えているところです。

